



キャンプ利用状況 (8月11日現在)



- 宿泊利用者数 延べ 905 名 *8/10 宿泊分までの累計
- 今後の宿泊利用予定者数

8/11	12	13	14	15	16	17	18	19	20
木	金	土	日	月	火	水	木	金	土
53	43	43	43	42	75	79	32	50	47

旧盆入りの8/13に限っては、宮古市総合福祉センターと大槌小学校での写真公開・展示、返却受付、(大槌町)菜の花プロジェクト草取り等の活動ですが、活動者さんの数がニーズを超えているため、内勤ボランティアや休養の日に当てていただくこととなります。

■ 震災から5ヵ月 ■

- 東日本大震災からきょうで5ヵ月。県内で亡くなられた方は4,632人、未だ行方の分からない方は2,045人となっています。被災された方々は、避難所から仮設住宅等への生活に移るなど、復興に向けて懸命に努力されております。
- きょうの活動は、お盆を前にお寺さんの墓地の清掃・整地作業です。大槌町内最大の檀家さんを持つお寺さんで、震災による津波と火災で建物は全壊し、お墓も倒壊するなど大きな被害を受けました。かわボラさんは、他のボランティアさんと共に、10日から12日まで3日間連続で、炎天下この作業に取り組んでいます。
- きょうから宮古と大槌で、家族等の写真やアルバムの公開・展示会、返却が始まりました。

■ かわいキャンプの立看板設置 ■

- 全国から来所するボランティアさんに、キャンプの場所をもっと分かりやすくするために、盛岡市さんに立看板を設置していただきました。キャンプへの進入路に気づかずに通り過ぎる心配も少なくなると思います。
- 白地に鮮やかな青で「盛岡市かわいキャンプ」と描かれ、国道の上下線からよく見える場所(公衆電話ボックス側)に置かれています。



盛岡方面から